

Noch besser kooperieren

Schon seit ihrer Gründung arbeitet die Universität eng mit Berufsberatung und Arbeitsvermittlung des Arbeitsamtes zusammen. Gestern unterzeichneten Rektor Dr. Detlef Müller-Böling und der Vizepräsident des Landesarbeitsamtes, Dr. Ottmar Heberer, einen Kooperationsvertrag, um diese Zusammenarbeit zu intensivieren.

Arbeitsamt und Universität wollen damit dem wachsenden Beratungsbedürfnis der Studenten und Studentinnen Rechnung tragen. Schon jetzt gibt es beispielsweise Angebote zum richtigen Studienaufbau und für die berufliche Ausrichtung des Studiums.



Unterzeichneten den Kooperationsvertrag: Professor Dr. Detlef Müller-Böling (r.) und Dr. Ottmar Heberer vom Landesarbeitsamt.

Foto: Menne